

MAPPING POTENSI FAKULTAS OLAHRAGA SE-INDONESIA

Oleh: Wisnu Nugroho, Abdul Alim, Rizki Mulyawan, Sholeh Hafidz, Rekyan Woro Mulaksito Mulyadi

ABSTRAK

Sejauh ini belum ada studi yang melakukan pemetaan program studi, sarana dan prasarana termasuk laboratorium dan pelayanan kesehatan yang ditawarkan kepada masyarakat, ditinjau dari kajian kepustakaan di semua Fakultas Olahraga di Indonesia, tujuan penelitian ini adalah melakukan mapping potensi fakultas olahraga se-Indonesia melalui program studi, laboratorium dan fasilitas layanan yang dimiliki agar diketahui potensi yang dimiliki dengan adanya fakultas - fakultas olahraga.

Metode: Jenis penelitian ini adalah penelitian kepustakaan yang merupakan serangkaian penelitian yang berkenaan dengan metode pengumpulan data pustaka, atau penelitian yang obyek penelitiannya digali melalui beragam informasi kepustakaan (buku, ensiklopedi, jurnal ilmiah, koran, majalah, dan dokumen) dan digital. Sampel fakultas keolahragaan yang dilibatkan dalam studi kepustakaan ini berjumlah 15 kampus yang memiliki fakultas keolahragaan.

Hasil: Universitas Negeri Yogyakarta menjadi kampus dengan program studi olahraga terbanyak secara kuantitas. Universitas Negeri Malang memiliki fakultas olahraga dengan laboratorium pendukung yang sesuai dan variatif. Terdapat lima kampus yang minim informasi mengenai laboratorium yang dimiliki, yaitu UPI, UNJA, UNIMA, UNDIKSHA, dan UNCEN. Sejauh ini, hanya UNESA, UM dan UNY yang memiliki nilai kuantitatif yang hampir mirip. Fasilitas layanan terbanyak dimiliki oleh Universitas Negeri Surabaya dan Yogyakarta, sementara kampus olahraga lain masih perlu penambahan fasilitas agar layanan untuk umum dan civitas akademik mampu membantu income generating universitas. **Kesimpulan:** Fakultas olahraga di Indonesia perlu bersinergi untuk dapat menciptakan lulusan olahraga yang kompeten di berbagai daerah. Disamping munculnya persaingan sehat antar fakultas olahraga demi perkembangan fakultas olahraga, setiap kampus perlu juga mencari benchmarking yang tepat sesuai dengan kekhasan masing-masing, agar di setiap fakultas olahraga memiliki keunggulan masing-masing. Dalam perencanaan jangka panjang, diharapkan mampu memunculkan universitas olahraga yang ada di Indonesia.

Kata Kunci: *Mapping, Potensi, Fakultas Olahraga Se-Indonesia*